

Kanit Binmas Polsek Dukupuntang, Hadiri Pra Musrenbang Tingkat Kecamatan Dukupuntang Kabupaten Cirebon

Panji Rahitno - CIREBON.PRESS.WEB.ID

Jan 20, 2025 - 12:13



Dukupuntang - Senin (20/01/2025) Dalam upaya meningkatkan partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan daerah, Pra Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) tingkat Kecamatan Dukupuntang digelar di Aula Kantor Kecamatan Dukupuntang. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk anggota DPRD Dapil I Kabupaten Cirebon, Forkopimcam Dukupuntang, Para Kuwu, Tokoh Masyarakat, dan perwakilan dari instansi terkait, salah satunya adalah Kapolsek Dukupuntang

yang diwakili oleh PS. Kanit Binmas Aipda Totong Sunarta, S.H Kegiatan Pra Musrenbang yang dimulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk merumuskan prioritas pembangunan yang berpihak kepada kebutuhan masyarakat. Aipda Totong Sunarta, S.H dalam sambutannya menekankan pentingnya kolaborasi antara pihak Kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ia mengatakan, "Keamanan adalah salah satu faktor utama dalam mendukung pembangunan. Oleh karena itu, kami siap untuk berkolaborasi dengan semua komponen masyarakat untuk menciptakan Dukupuntang yang lebih baik." Dalam forum tersebut, masyarakat diberikan kesempatan untuk menyampaikan aspirasi dan usulan terkait pembangunan infrastruktur, kesehatan, pendidikan, dan program pemberdayaan ekonomi. Beberapa usulan yang mencuat antara lain peningkatan akses jalan, pembangunan puskesmas baru, serta pelatihan keterampilan bagi para pemuda setempat. Camat Dukupuntang Adang Suryana, S.Sos, mengapresiasi kehadiran Kanit Binmas dalam Pra Musrenbang tersebut. Ia menuturkan bahwa kehadiran Instansi Kepolisian memberikan rasa aman bagi masyarakat dalam menyampaikan aspirasi mereka. "Kami berharap melalui Pra Musrenbang ini, semua usulan dapat terakomodasi dan ditindaklanjuti demi kesejahteraan bersama," ujarnya. Polsek Dukupuntang berkomitmen untuk mengawal setiap usulan yang telah disampaikan, serta memastikan bahwa kegiatan pembangunan di Dukupuntang dapat berlangsung dengan aman dan terencana. Pra Musrenbang kali ini pun diharapkan menjadi momentum bagi peningkatan kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan, demi mewujudkan visi pembangunan yang inklusif dan berkelanjutan di Kabupaten Cirebon. Dengan partisipasi yang aktif, masyarakat Dukupuntang semakin optimis untuk meraih tujuan pembangunan yang lebih baik di masa mendatang